

----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] consultation publique stade d'eaux vives d'Epinal

Date : Mon, 3 May 2021 05:19:50 +0000 (UTC)

Pour : pref-enquetes-consultation-publiques@vosges.gouv.fr <pref-enquetes-consultation-publiques@vosges.gouv.fr>

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je viens de prendre connaissance du copieux dossier relatif à l'enquête public concernant le stade d'eaux vives.

Je souhaite apporter les remarques suivantes :

1) Je trouve que ce projet est un non-sens écologique. A l'heure ou nous cherchons à réduire de façon drastique nos rejets de CO2, mettre en œuvre des pompes pour relever de l'eau est une aberration alors qu'on pourrait très bien utiliser la gravité.

Peut-être que le stade actuel ne répond plus parfaitement au besoin, mais est ce qu'on s'est posé la question de son aménagement : je n'ai jamais vu d'étude sérieuse sur le sujet.

2) On va utiliser une surface importante d'un site très prisé des spinaliens, mais peut être que le bien être des résidents d'Epinal importe peu.

3) Pour avoir déjà assisté à une compétition sur le site de Pau, j' ai eu l'impression d'être dans quelque chose de totalement artificiel. Alors qu'à Epinal, nous avons la chance que le stade actuel soit intégré sur un bras de rivière au cœur de la ville, donc puisse profiter au plus grand nombre : adeptes de la discipline comme les promeneurs du dimanche. Qui se déplacera sur ce nouveau site, à part les initiés. Pour le plus grand nombre, cette discipline n'existera plus.

4) Enfin, à l'heure actuelle avec la crise du COVID , n'aurait on pas pu mieux utiliser cet argent ? l'investissement initial bien sûr, mais également les coûts d'exploitation qui vont être importants. Ce n'est pas grave, au final c'est toujours le contribuable qui paye.

En vous remerciant de votre écoute

Cordialement

----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] Enquête publique - stade d'eau-vive Epinal

Date : Mon, 3 May 2021 08:32:25 +0000

Pour : pref-enquetes-consultation-publiques@vosges.gouv.fr <pref-enquetes-consultation-publiques@vosges.gouv.fr>

Bonjour,

Nous faisons suite à la consultation publique concernant le projet du nouveau stade d'eau-vive d'Epinal. Au nom du kayak club de Metz nous voyons un réel intérêt à ce que de projet voit le jour et ce pour diverses raisons :

- la technicité du parcours sera différente de ce que nous trouvons déjà sur notre stade d'eau-vive à Metz et il y aura donc un intérêt pour nos athlètes de venir régulièrement s'entraîner à Epinal
- ce projet s'inscrit également dans une dynamique pour les clubs phares du Grand Est avec la possibilité de proposer un circuit de manifestations d'envergure nationale et internationale
- nous constatons également une diversité dans les activités proposées et cet outil ne servira pas uniquement aux compétiteurs mais à différents usagers d'où une richesse supplémentaire

Bien cordialement,

----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Parcours Eaux Vives Epinal

Date : Mon, 3 May 2021 11:42:36 +0200

Pour : pref-enquetes-consultation-publiques@vosges.gouv.fr

A l'attention du Commissaire Enquêteur.

Monsieur,

Ayant pris connaissance du dossier relatif au projet de construction d'un stade d'eaux vives sur le site du Port d'Epinal, je trouve que ce projet est dans la ligne de cohérence de la ville d'Epinal considérée comme ville sportive (occasionnel, amateur, sportif de haut niveau...)

Le site du Port a évolué au fil des années avec des jeux pour enfants, pour ados, une Capitainerie, un accueil des camping cars, des péniches, une Maison du Vélo, un sentier le long du canal, mais c'est un lieu de passage pour beaucoup de touristes.

Ce stade d'eaux vives est le plus qui manquait au Port pour retenir les touristes, proposer aux habitants de la CAE et d'autres communes des activités nautiques qu'ils ne pourraient pratiquer autrement, et le tout sans toucher aux autres activités du port.

Niveau environnement, tout a été pensé pour ne pas dénaturer le site.

Nos amis pêcheurs pourront continuer à s'adonner à leur passion, je pourrai toujours emmener mon petit fils aux jeux et lui proposer quand il grandira des activités nautiques dont les ados raffolent, car il ne faut pas oublier que les enfants d'aujourd'hui deviendront les ados et adultes de demain. Dans ce projet un plateau technique inondation est prévu pour l'entraînement des pompiers, unique en France, ce qui attirera sûrement.

Les retombées économiques ne seront pas négligeables pour l'hôtellerie, les campings, les restaurants....

Je soutiens ce projet d'envergure : investissons aujourd'hui pour performer demain.

Il est grand temps.

Habitant de la CAE, j'é suis passionné de nature et de pêche. Le projet porté au port d'Epinal m'a questionné puisqu'il est un endroit convivial où il fait bon vivre. j'y amène d'ailleurs de temps en temps mes petits enfants, pour se balader.

j'ai étudié minutieusement le dossier présenté. le fait de préserver l'accès aux berges et une grande partie des espaces existants me rassure. tout le monde pourra trouver sa place. la technicité du projet est impressionnante et tient compte des aspects écologiques.

les activités proposées pourront j'en suis sûr plaire à mes petits enfants.

Objet : Avis en faveur du nouveau stade d'eau-vive d'Epinal

Par la présente, j'atteste [REDACTED] Cadre technique national du ministère des sports placé auprès de la fédération française de canoë-kayak en tant que responsable du pôle France/ espoirs de Cesson Sévigné et responsable du collectif espoirs (Détection, programme d'accession au haut niveau) de la FFCK que la création du nouvel équipement d'eau vive d'Epinal est d'un grand intérêt dans l'exercice des missions qui me sont confiées.

Au titre du pôle France, nous sommes souvent (hors pandémie COVID-19) en déplacement vers les pays à l'est de l'Europe. Ces longs déplacements, souvent réalisés en minibus pour transporter les sportifs.ves et le matériel ne peuvent se réaliser en une seule journée. Nous aménageons donc nos déplacements et recherchons des sites permettant de couper le trajet et de s'entraîner durant ces coupures. Pour cela, le projet de stade d'eau-vive d'Epinal est pour nous un site idéal lors de nos migrations vers les pays plus à l'est. Nous ne pouvons préparer une compétition sans s'entraîner durant 2 à 3 jours et recherchons sur notre trajet des sites présentant des caractéristiques techniques permettant l'entraînement de canoë-kayak de haut niveau.

Aussi, au titre de la seconde mission qui m'est confiée à la FFCK, nous travaillons actuellement pour mettre en place un programme d'actions visant à améliorer notre système de détection pour mieux accompagner les jeunes à fort potentiel. Avec les stades d'eau vive de Pau et Vaires-sur-Marne, nous avons deux équipements qui répondent à ces besoins. Le projet en cours à Cesson-Sévigné permettra de couvrir la partie ouest du territoire. Le nouvel équipement d'Epinal peut être pour nous un site idéal permettant d'avoir un équilibre territorial. Dans le cadre de notre programme d'actions, Epinal pourra permettre d'avoir ce site d'entraînement de haut niveau dans l'est de la France. Un tel équipement aura un impact sur toute la dynamique du haut niveau.

Je vous remercie par avance pour l'attention que vous porterez à cet avis,

Et reste à votre entière disposition pour tous renseignements complémentaires.

Veillez agréer l'expression de mes sentiments respectueux.

